

Allgemeines Besuchsverbot!

Sehr geehrte Besucher und werte Angehörige, bitte melden Sie sich bei jedem Besuch in der Verwaltung.
Danke.

Auf Grund der aktuellen Corona Situation in Deutschland sehen wir es als unsere Pflicht Ihre Angehörigen und unsere Bewohner und Mitarbeiter so gut wie möglich vor einer Infektion mit dem Virus zu schützen.

Unsere Bewohner gehören zu der Risikogruppe die eine Infizierung mit dem Corona Virus am schlimmsten treffen würde, daher bitten wir um ihr Verständnis für die folgenden Maßnahmen:

- Ab sofort gilt komplettes Besuchsverbot für die Wohnbereiche.
- Unser Pflegepersonal ist von uns als Leitung angehalten Personen aus dem Wohnbereich zu verweisen.
Wir bitten dies zu akzeptieren und diesem Hinweis Folge zu leisten.
- Ausnahmen sind nur möglich, wenn Bewohner in einem kritischen Zustand sind.
- Über die Mitarbeiter der Verwaltung oder telefonisch über die Mitarbeiter auf dem Wohnbereich erhalten Sie natürlich Informationen zu Ihren Angehörigen.
- Das Abholen von Bewohnern zu privaten Anlässen ist bis auf weiteres nicht möglich.

Vielen Dank für Ihr Verständnis


Ihre Einrichtungsleitung.